

Die Veranstaltung ist offen für alle Interessierte aus dem Pastoralraum: Ratschlag am Freitag, den 30. August 2024 in Königstädten

Von Markus Schenk
22. Aug. 2024



Pastoralraumkonferenz

Groß-Gerau, den 07.08.2024

Liebe Schwestern und Brüder in unserem Pastoralraum,
liebe interessierte Gemeindeglieder am Pastoralen Weg!

Wir laden Sie sehr herzlich zu einer **öffentlichen Sitzung** unserer Pastoralraumkonferenz ein.

Wir nennen dieses Treffen aufgrund des besonderen **Thematik Gebäudeprozess** auch gerne

Ratschlag-Treffen.

Das Ratschlag-Treffen findet statt

**am Freitag, den 30. August 2024, um 19:00 Uhr,
im Gemeindezentrum Johannes XXIII.,
Bensheimer Straße 76, in: 65428 RÜ-Königstädten**

Parkmöglichkeiten finden Sie vor dem Gemeindezentrum und auf dem Parkplatz des Königstädter Friedhofs schräg gegenüber der Johanneskirche.

Nach der Begrüßung und einem geistlichen Impuls hören wir über den Ablauf der Entscheidungsfindung zur Festlegung der künftigen kirchlichen Gebäude (Kirchen und Pfarrheime) in unserer neuen Pfarrei. Anschließend werden uns an Thementischen zur Nutzung der Kirchen und Pfarrheime in der neuen Pfarrei austauschen.

Ziel ist es, eine größtmögliche **Transparenz** für die anstehenden Veränderungen bei der gemeinsamen Gebäudenutzung in unserem Pastoralraum zu schaffen.
Der Ausklang des Abends ist für 22:00 Uhr vorgesehen.

Für unsere Organisation des Abends bitten wir um eine kurze Rückmeldung bis zum 23.08.2024, ob Sie zum Ratschlag-treffen kommen können.

Wenden Sie sich bitte direkt an das **Nauheimer Pfarrbüro** per Mail (Saint_Jakobus@t-online.de).
Für Rückfragen steht der Koordinator des Pastoralraums, Herr Jörg Ebermann, gerne zur Verfügung. Seine Kontaktdaten sind: joerg.ebermann@bistum-mainz.de, Handy: 0176-84345112.

Herzliche Grüße aus der Steuerungsgruppe,
in Vertretung

Pfr. Christof Mulach
Leiter des Pastoralraums